

## 令和6年度 平野中学校との交流及び共同学習

11月28日(木)に、本校で平野中学校2年生と交流及び共同学習を行いました。グループ活動では、フライングディスク、ポッチャ、ラダーゲッターの各グループに分かれて、ゲームをしました。投球の順番を話し合う、使う道具を渡す・受け取る、得点を計算するなど、協力しながら活動に取り組んでいました。

終わりの会では、両校でそれぞれ「夢の世界を」を合唱し、歌の交換をしました。両校の生徒からは、「一緒にゲームができて、楽しかったです。」「歌が素敵でした。」などの感想が出ていました。

交流及び共同学習は、障がいの有無にかかわらず、同世代の生徒同士が同じ場で共に学ぶ貴重な機会であると考えます。今後も、このような経験を通して、お互いを知り、共に尊重し合いながら協働して生活していこうとする態度や積極的に社会参加しようとする姿勢などを育てていきたいと思えます。

### <始めの会>



歓迎の挨拶などを発表しました。

### <終わりの会>



「夢の世界を」を合唱しました。

### <グループ活動>

#### フライングディスク



#### ポッチャ



#### ラダーゲッター

